

Erwärmte Herzen im Kerzenschein

Adventssingen des Singkreises Erdinger Moos

Das Adventssingen in der Nikolauskirche in Notzing war die erste große Veranstaltung des „Singkreises Erdinger Moos“ unter der Regie des frisch gebackenen Chorleiters Josef Weihmayr. Erst kurz zuvor hatte er die Nachfolge des im Landkreis überaus populären und beliebten Peter Heger angetreten. Und der neue Mann zeigte sogleich, dass auch er sein Handwerk bestens versteht, stellte er doch ein abwechslungsreiches und dennoch sehr besinnliches Programm für diesen Sonntagabend zusammen. Die kleine, aber feine Notzinger Pfarrkirche mit ihrer guten Akustik bot dafür den idealen Rahmen, so dass die rund 200 Gäste im Schein der brennenden Kerzen von Beginn an in weihnachtliche Stimmung versetzt wurden.

Der Auftakt gebührte dem Gastgeber, dirigiert von Weihmayr trug der Singkreis den Adventsjodler von Lorenz Maierhofer sowie eine Variante des Ave Maria vor. Danach war es an Gemeindepfarrer Philipp Kielbassa, ein paar kurze Eingangsworte an das Publikum zu sprechen. Im Anschluss daran übernahm der Kinderchor „Mooskitos“ unter Leitung von Regina Altmann-Weihmayr das Kommando. Ihre Interpretationen von „Schneeflocken tanzen“ und „Zünde eine Kerze an“ beeindruckten vor allem durch den Charme und das Selbstbewusstsein der kleinen Künstler. Dann trug Harfenspielerin Katharina Nußrainer ebenfalls zwei Lieder vor, der sanfte Wohlklang ihres Instruments bildete einen angenehmen Gegenentwurf zur im Alltag oftmals sehr lauten Vorweihnachtszeit. In eine

erneut ganz andere Richtung ging es anschließend, das Quartett „FoB – Friends of Barbershop“ sang „O come, O come, Emmanuel“ und den englischen Weihnachtsklassiker „Hark! The Herald Angels Sing“.

Nachdem Pfarrer Kielbassa einen passend gewählten Text vorgelesen hatte, durften sämtliche Künstler noch weitere Stücke zum Besten geben, bis die Veranstaltung im gemeinsam gesungenen und von Peter Heger am Piano begleiteten „Leise rieselt der Schnee“ schließlich ihren Schluss- und Höhepunkt erreichte. Nach knapp anderthalb Stunden endete der besinnliche und begann der gemütliche Teil des Abends. Direkt gegenüber der Kirche hatten die Mitglieder des Singkreises alles vorbereitet, um ihre Gäste

umgehend mit Glühwein und anderen warmen und kalten Getränken zu versorgen. Wer wollte, hatte außerdem die Möglichkeit, selbst gebastelte Bascetta-Sterne zu erwerben, der Erlös aus diesem Verkauf kommt Kindern in Südindien zu Gute. Und auch die restlichen Einnahmen in Höhe von rund 600,- Euro werden vollständig gespendet, sie gehen an den Pfarrverband Erdinger Moos, der sie dann seinerseits einem geeigneten sozialen Zweck zuführen wird. Mit dieser großen Geste beweist der Singkreis Erdinger Moos unter der Leitung von Vorstand Werner Fleschütz einmal mehr, dass derartige Veranstaltungen nicht nur bei den Gästen besinnliche Gefühle auslösen, sondern auch bedürftige Menschen tatkräftig unterstützen können.

Für Sie berichtete Robert Hellinger.

Eines der Highlights des Abends: Der Kinderchor Mooskitos unter Leitung von Regina Altmann-Weihmayr

